Madrid 10 de Diciembre de 1943.

11/2

Mi querido Carlos:

He redibido todas sus cartas y espero que Vd. habrá tambien recibido las mias y el telegrama de tranquilidad para que supiera que todo llegó completo y en perfecto estado a pesar del deterioro total de la envoltura y cuerdas.

Vengo ahora mismo de ver al Secretario general de la Academia, Sr. Torroja, amigo mio, por las relaciones que hemos tenido y que tenemos a causa del premio fundado por el Duque de Alba, (asunto del que tambien hemos tratado en nuestra entrevista). Me ha dicho que todo estaba perfectamente, menos la hoja nº 11 de las adiciones al Acta de fundación, que debia de ir en el sentido expresado en la que le envio a Vd. adjunta, ya rehecha por mí, a falta solo de la firma de Vd. Tan pronto como me la devuelva Vd. firmada, yo la incorporaré al cuerpo del documento, no importando los dobleces, según me dice Torroja. Como verá Vd. se trata de salvar la omisión que Vds. habian cometido, al no mencionar que el P. Pujiula es EL REPRESENTANTE DESIGNADO por la Academia, pues en la hoja original (que adjunta le devuelvo) solo se decia que el P. erasocio numerario de la Academia, pero sin especificar que llevara la representación de la Academia. Me parece muy atinada la observación del Sr. Torroja.

No necesito decirle los ditirambos que yo le he hecho acerca del Jardín, de su dueño y del altruismo y entusiasmo patriótico de éste. De todo estaba convencido Torroja y le he encontrado muy bien dispuesto para el asunto al que prestará todo su apoyo, con el objeto, según me dijo, de que el Gobierno vea la Fundación con el mayor interés.

Termino para que salga esta hoy mismo y ganar tiempo. Devuélvamela certificada y ojalá no llegue muy deteriorada para que no haga mal papel al lado de las demás hojas del documento.

Un fuerte abrazo de su afectísimo viejo amigo.

Jammso)